Estudiantes recibirán doble certificación:

U. de Chile y MIT firman acuerdo de colaboración académica por cinco años

Programa permitirá que, anualmente, 40 alumnos tengan un diplomado en análisis y gestión de datos.

PATRICIO MIRANDA H.

Hoy, el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y la U. de Chile firmarán el primer convenio de largo plazo del plantel estadounidense con uno latinoamericano. Este permitirá otorgar una doble certificación —una del MIT y otra de la universidad chilena— en aná-

lisis y gestión de datos a 40 alumnos anualmente, durante cinco años.

El programa tendrá el grado de diplomado, pero según el prorrector de la U. de Chile, Rafael Epstein, buscarán trabajar para convertirlo en un magíster.

La ejecución del convenio en el país estará a cargo de las escuelas de Ingeniería y Economía y Negocios de la U. de Chile. "También va a tener un rol importante la Facultad de Medicina", añade Epstein.

Cuatro profesores del MIT harán clases en el país, y el programa contempla que los alumnos viajen dos semanas al instituto, a una pasantía intensiva.

Los datos del proceso de admisión estarán disponibles entre junio y julio, y las clases comenzarán el primer semestre de 2019. Según Epstein, "los cupos se

> repartirán entre el sector público y el privado, porque uno de los objetivos es modernizar el sector público".

"Hay otras instituciones que tienen contratos con el MIT, pero este es el único convenio académi-

co de largo plazo con una universidad en América Latina", afirma Lee Ullman, director de la oficina del MIT para la región. "Queremos que esto también genere más investigación entre los profesores del MIT con la U. de Chile", dice.

APORTE

Uno de los objetivos es apoyar en la modernización de la gestión de datos en el sector público chileno.